

第90回埼玉県駅伝競走大会(中学校の部)  
男衾中学校駅伝部男子チームが優勝！全国大会に出場！

11月5日に、第90回埼玉県駅伝競走大会が熊谷スポーツ文化公園陸上競技場および公園内特設コースで開催され、男衾中学校駅伝部男子チームが、中学生男子の部で16年ぶり2度目の優勝を飾りました。男子チームは12月4日の関東大会、12月18日の全国大会へ出場し、結果は10位、18位でした。駅伝部3年生の染野碧斗主将は「入賞を目指してこの大会に挑んだので悔しかったです。この大会に連れてきてくれた駅伝部の仲間たちにはとても感謝しています」と話してくれました。

広報 **よりのい**  
No.809 2023 Jan.  
**Y'Life** **1**

# 夢は叶う！！



## 男衾中駅伝部男子チーム全国大会に出場！

### 目次 — CONTENTS —

- 2 新年のごあいさつ
- 4 寄居桜沢産業団地の造成工事が完了
- 6 議会レポート
- 8 民生委員・児童委員・主任児童委員をご紹介します！
- 10 寄居町生殖補助医療費補助金について
- 12 2月の子育てサロン

- 14 おしらせ版
- 22 よりのいトピックス —町の話題を写真で紹介！—

新型コロナウイルス感染症の影響により、事業やイベント等の中止や延期、また、施設の休館等、掲載内容に変更がある場合があります。詳細は各担当へお問い合わせください。